

LEUZE-EN-HAINAUT

Des terrains instables, rue du Gard

Le chantier de la rue du Gard est suspendu. Des études de sol ont révélé des problèmes de stabilité là où la Ville fera ériger un nouvel immeuble.

• Pierre-Laurent CUVELIER

Quand on réalise des travaux, on n'est pas à l'abri de mauvaises surprises. À la rue du Gard, le chantier entrepris cet été pour revitaliser ce quartier historique du centre-ville a subi un coup d'arrêt.

Depuis que les gravats des taudis démolis par l'entreprise CBD ont été évacués, le ballet des engins de chantier s'est arrêté. En cause, des problèmes de stabilité dont la Ville de Leuze et le bureau d'architectes ORAES se seraient bien passés.

« Quand on a réalisé des essais de sol, on s'est rendu compte que le terrain, sur lequel doit s'établir l'immeuble de sept logements et d'un commerce, était bien plus mauvais que ce que l'on avait pu imaginer », précise l'architecte responsable André Opsomer.

Dans l'attente d'études complémentaires, les travaux sont donc à l'arrêt (NDLR : ils ne reprendront que d'ici trois ou quatre semaines, au mieux) mais la rue est de nouveau accessible à la circulation depuis la rentrée.

Pour éviter d'ébranler le nouveau noyau d'habitats envisagé ainsi que les an-



Des micropieux devront être placés pour soutenir une partie du nouvel îlot immobilier.

EdA - 3027597994

ciennes maisons attenantes, la solution la plus judicieuse sera le recours à des micropieux. Un avenant au marché pourrait être établi pour permettre l'installation de ces éléments de fondation, ce qui fera grimper la facture.

Donner de l'air au quartier

Ce dispositif, dont le coût doit encore être évalué avec précision, viendra soutenir une partie du futur ensemble immobilier de manière à garantir une stabilité optimale. « Une mesure de précaution bien nécessaire pour ne pas abîmer le sol et faire courir le moindre risque aux habitants », assure Lucien

Rawart, l'échevin des Travaux.

Ne bénéficiant pas de subides pour cette opération de rénovation urbaine, la Commune a pour rappel consenti dans ce projet une enveloppe globale de près de trois millions d'euros.

« Si l'intégralité de l'investissement est prise en charge sur fonds propres, une convention signée en 2015 avec la Région wallonne nous oblige à utiliser l'argent issu de la vente de maisons à la rue Général Leman et sur le site Inch, dans le cadre d'anciennes opérations de rénovation urbaine subsidiées. Cela équivaut à une subvention de plus de 1,3 million d'euros », nuance M. Rawart.

Pas question donc de faire marche arrière pour les autorités leuwoises, qui comptent bien inaugurer ce nouvel îlot d'habitats d'ici un an. « On ne va évidemment pas laisser ce coin non bâti ou y aménager un parking. Le collège est déterminé à mener à bien ce projet qui donnera un peu d'air au quartier, l'un des plus anciens de la ville, et permettra de le redynamiser ». ■

◆ TOURNAI

Grève

- La collecte des immondices prévue initialement ce mardi 10 octobre risque de subir des perturbations ou d'être annulée.

- La crèche communale « Les Chatons » sera fermée toute la journée.

- La crèche communale « Le Clos des Poussins » fermera les services des moyens et grands papouille tandis que les autres services seront ouverts normalement.

- Plusieurs recyparcs seront inaccessibles en Wallonie picarde.

Recyparcs fermés toute la journée : Antoing, Bernissart, Mouscron 1 (rue de Rollegem), Mouscron 3 (zoning de la Martinoire) et Tournai 3 (chaussée de Renaix).

Recyparcs ouverts de 8 h 30 à 15 h : Celles, Chièvres, Comines, Estaimpuis, Rumes et Tournai 2 (rue Moens).

Recyparcs ouverts de 12 h 30 à 19 h : Ath, Enghien, Mouscron 2 (Dottignies) et Tournai 1 (Froyennes).

Recyparcs ouverts toute la journée : Beloeil, Ellezelles, Frasnes, Lessines, Leuze, Péruwelz et Silly.

Attention : cette situation peut évoluer.

Pour éviter tout déplacement inutile, veuillez contacter préalablement l'intercommunale Ipalle au 069 84 59 88 ou consulter son site internet www.ipalle.be.

◆ TOURNAISIS

Vélo Relax

Les sorties du Vélo Relax en octobre

Mardi 10 : KainTennis (près du stade Varenne)

Jeu 12 : Péronnes, Adeps

Mardi 17 : Antoing, Préau

Jeu 19 : Hérissonnes, Maison

Léaucourt

Mardi 24 : Maubray, café Pont

Royal

Jeu 26 : Vieux-Leuze, café

Gilles, 19 chemin du Sart

Mardi 31 : Vaulx, Pas du Roc.

Les départs sont fixés à 14

heures pour les deux

groupes. Le port du casque

est obligatoire.

Randonnée d'hiver

(novembre à mars,

uniquement le mardi à

13 h 30).

> www.velorelax.com -

velorelax@skynet.be - Tél. 069 34

40 28

Vendredi 13 octobre 2017 de 15h à 21h
Samedi 14 octobre 2017 de 11h à 20h
Dimanche 15 octobre 2017 de 11h à 20h

Dégustation

Venez fêter la fin des vendanges avec Olivier Goujon

Château
MAGONDEAU

RASSON ART GALLERY
13, rue De Rasse - 7500 Tournai
Tél. : +33 611 87 84 20

BANKROVA

Visitez La Sucrierie de Fontenoy

avec Le Foyer socioculturel d'Antoing

D'abord, Le guide vous explique le principe de l'extraction du sucre à l'aide de photos projetées. Ensuite il vous promène dans les installations de l'usine pour vous expliquer le fonctionnement de chaque ensemble de machines.

Gratuit

Tous Les samedis
à 10 h et à 14 h.
Du 10 octobre
au 19 décembre 2017

IL est impératif de réserver
☎ 00 32 69 44 68 00 ou
info@foyculturelantoing.be

À partir de 10 ans

Déconseillé aux personnes ayant des difficultés pour se déplacer.

ISCAL sugar

Foyer socioculturel d'Antoing

l'avenir.net

BAG2000A